

# Antología de Luis Aguilar Solis

Presentado por

*Poemas del Alma* 



## Dedicatoria

*DEDICADO A MI DIFUNTO CORAZÓN*

## Agradecimiento

AGRADEZCO A LAS CIRCUNSTACIAS QUE ME HICIERON LO QUE SOY

## Sobre el autor

CON MI VIDA, AUN SIN DEFINIR SUS PARÁMETROS

## Índice

TROZOS DE ESPERANZA

AMADO VACIO

EXISTIR SIN CORAZÓN

TAN PERVERSA Y A LA VEZ TAN TIERNA

NO ES UN POEMA

AQUELLA LUZ EN MI INTERIOR

AL FINAL LO PUDE ENTENDER

UN MENSAJE

DOLOROSAMENTE INMUTABLE

MENOS QUE NADA

DESENFOCADO

ESTUDIANDO MI SER

SIGUIENTE REALIDAD

LA CONFIGURACIÓN DE LOS LAMENTOS

AL BORDE DE LA MUERTE Y DESPUÉS...

DESPIERTO, OBSERVO Y RECUERDO

MÍRAME EN EL ESPEJO

TU SILENCIO Y TU LUZ

LA SOMBRA DENTRO DE MIS SUEÑOS

UN SECRETO MÁS

TU ERES MI ETERNA ESPERANZA

CON "M" DE MUJER

LA DULZURA DEL PECADO

ADIÓS...

DOLOR EXISTENCIAL

## TROZOS DE ESPERANZA

Un día ya hace tanto, yo le entregué todo, y aquel todo para ella fue nada, lo más hermoso que un ser como yo puede ofrecer, su alma, su sufrimiento, sus lágrimas, pero sin importarle nada destrozó aquel regalo de sentimientos y emociones, dejando regados mi vida, mi esencia... el espacio que yo mismo cree en mi interior, destruyendo recuerdos, amores y alegrías... solo para que ella pudieras habitar en mi corazón, solo para que pudiera estar en mí, como yo esperaba estar en ella

Pero sus mentiras, dulces mentiras, océanos de falsedad, eso fueron sus besos, sus palabras, nada de aquello fue real... solo una pesadilla disfrazada de esperanza, un terrible dolor cubierto de alegría, y su infidelidad enmascarada de amor.... ahora, cuando todo parece tan inútil, no hay nada en mí, ella se llevó todo lo que una vez fui... pero, aun así, aun siendo solo una coraza vacía, un alma extraviada entre mi obsesión y lo que una vez fue amor; sigo adelante, detrás de tu ilusión

Esta miseria de humano, esta migaja de existencia, una broma cruel del destino... esto, lo que resta de mí, te pertenece, aunque solo sean trozos de esperanza...

## AMADO VACIO

Quizás no se trate de escuchar ni de mirar, ni siquiera de entender, tal vez solo se trate de sentir, intentar por un instante conocer aquello que se nos hace oculto, extraño, distante, que por siempre hemos buscado y nunca hemos hallado, tan cercano que es imposible de ver, tan hermoso q no podemos definir ni su origen ni su final, Caminando, simplemente caminando, destruyendo a cada paso lo que por una vez ha sido amado, nuestra propia existencia, nuestro ser, nuestra esencia, un punto en el cual tanto tu y yo somos todo y nada a la vez, sin límite, sin principio, sin final, juntos... indefinidos, sintiendo todo de manera tan sublime que uno solo de nuestros cuerpos no podría entender.

es un regalo quizás, una maldición posiblemente pero, de acuerdo a la forma en la que encaminamos nuestras vidas, nuestro mundo, nuestra existencia... tan inconclusa, tan forzada a ser lo que es, olvidada en las entrañas más oscuras del vivir, aquella luz que al empezar el camino llevamos dentro, y que conforme pasa el tiempo acabamos sumiendo en las tinieblas... un mundo que dentro nuestro existe y nos conduce a vivir sin hacerlo, a existir sin sentido, estar en el mundo de tal forma que no estamos, ni respiramos ni vivimos, nada, el mundo sigue sin nosotros, sin mí, sin ti, ... solo sentir, solo existir, sin importar cada experiencia anterior, cada instante, no sé qué más podríamos hacer de lo que ya hemos hecho, justificar una vida llena de vacío, alimentándonos de momentos felices, llenos de un terrible sabor a olvido y soledad, de un horrible sentimiento, de cariño, de odio... diciéndonos cada mañana a nosotros mismos, que si, que es una vida justificada, gran mentira, gran engaño, gran ingenuos de creer, es un momento de dolor, es la realidad, un tenue resplandor en la infinita oscuridad, somos nosotros, tu y yo... somos esto... somos nada... vacío, añorado vacío

Es más fácil odiarte, pero resulta más delicioso amarte, dulce es tu amor y suave es tu tormento...

## EXISTIR SIN CORAZÓN

Ya no late, ya no siente, y ya no desea vivir, lo único que lo ata a este mundo es la condena que lanzaste sobre él, ya no respira pero es incapaz morir, ya no existe pero no puede desaparecer... anhela más que nada la oscuridad, el frío abrazo de la muerte, maldice a cada instante el día en que te conoció y se entregó a ti sin medir las consecuencias, sin tomar en cuenta de que así como hay buenos corazones, también hay otros dignos del averno, mi corazón siempre creyó en ti, incluso cuando todo apuntaba a que jamás cambiarías, él tuvo fe en ti... una y otra vez lo traicionaste, lo heriste de muerte, pero él no te abandonaría, jamás lo haría, aun cuando tú lo desprecies, cuando solo representas sufrimiento y dolor, humillación y la total pérdida de dignidad, aun así con todo eso, herido, sangrando, agonizante... ahí está, a tu lado cuidándote, llorando y esperando el día en que cambies y entiendas que te ama... que aguanta y resiste todo, solo por ti, por la fe en que algún día tu cambies...

Jajajaja tonto corazón el mío, esperando algo que jamás llegará, tonto... buscando condenarse por algo que no vale la pena... merece todo el dolor que tiene... estúpido corazón... arruínate y húndete mas en ella... autodestructivo... destrúyete, de todos modos... no te necesito

Ahora yo puedo... existir sin un corazón...

## TAN PERVERSA Y A LA VEZ TAN TIERNA

Me hallo aquí, deseando sentir algo q no fue hecho para mí, ambrosia que no fue hecha para mis labios, belleza que no es para mis ojos, pensando ahora en que quizás yo no soy nada, solo una tenue sombra de lo que fui, soy pequeño si, insignificante también, depresivo y qué, así me construiste, así me dejaste, ya no hay rastros de lo que fui, odiando cada parte de mí, comparándome inevitablemente con aquellos a los que prefieres, dejándome a oscuras, y yo, esperando el momento en que tu quieras jugar conmigo, porque yo soy... tu juguete, un juego de tus ganas, de tus momentos, de tu placer, de tu sexo... así existo, así vivo, así estoy a tu lado... ¿cuánto te amaba? .... ya no lo recuerdo... ¿tú me amas?... no, no me amas, eso no lo olvido, ¿me usas? si, lo haces... mi sangre ya no es roja, mis palabras ya no suenan, y mis ojos ya no pueden ver.... uhm m m m m m q bien se siente cuando me tocas... cuando me besas, cuando tomas lo poco que hay en mí... no puedo darte más de lo que soy... tú te alimentas de mí y yo como presa de tu fiereza me dejo matar... si es por tu mano incluso la muerte es deliciosa... me volviste loco con tu deseo, con tu placer ... te pertenezco... y tú eres más dueña de mí que yo...¿así está bien no?... así te gusta, así debe ser... así es delicioso... una muerte piadosa y a la vez tan cruel... gracias por ser mi verdugo... gracias por acabar con mi ser... gracias

## NO ES UN POEMA

Pensé que las cosas no tenían sentido sin ti, que mi vida no podía ser vida lejos de ti, pero sabes, me di cuenta, que la fuente de todo mi dolor y sufrimiento eras tú, alguien que solo se dedicó a arruinar mi vida y destrozar mi corazón. Pero ya no importa, todo eso quedo en el pasado, hoy desperté con la firme convicción de renacer de mi infierno personal, dejar atrás todo lo que fuiste en mi vida, y con Dios a mi lado encontré la luz que siempre busqué, una persona que me ha curado las heridas tan profundas que me hiciste...

Estoy muy agradecido de estar vivo y de todo lo q Dios me ha dado, ¿y sabes qué? ya no siento rencor ni odio por ti, aunque se bien lo que te espera y el dolor que aguarda por ti... espero que nunca lo experimentes y de hacerlo, ojalá que puedas levantarte y seguir tu camino...

Vivan su vida como lo que es, un regalo de Dios...

## AQUELLA LUZ EN MI INTERIOR

Al ocultarse el sol, y con él, todo rastro de luz amarilla, descubrí que en mi interior muy dentro, donde solo llegué un par de veces en mi vida, donde yace tu recuerdo, mi inocencia... ahí encontré aquella luz, tan intensa, tan blanca, fue entonces que recordé, que todos poseemos luces así en nuestro interior, que no importa cuán oscura sea la capa que nos cubra, nunca pierde ni un poco su brillo... pasaron muchos años y tanto dolor, para darme cuenta de ello, puedo seguir viviendo, porque el tiempo es solo eso, tiempo, una línea recta que vamos caminando todos, pero esta luz, no se ira, aun si mi cuerpo, si esta mezcla de carne y hueso se destruye, aquella luz vivirá en el universo en la inmensidad en la eternidad... todo ser que bajo el ojo protector de Dios vive, debe existir plenamente, esa es la finalidad de nuestra vida actual... llegar a una vida eterna y por encima de todo dolor... ser felices

## AL FINAL LO PUDE ENTENDER

Que agradable es entender, que no consigo verme sin ti, que cada día que avanzo, también lo haces tú  
Ya lo ves, nunca pude imaginarlo, y ahora ya lo sabes corazón, no hay más realidad que esta, yo te daré lo más difícil  
de obtener, confianza, confianza que siempre destruyeron.  
Tú siempre tienes una sonrisa, tu belleza que me cautiva, tú te sientes herida cuando hieren mi ser  
Estoy totalmente loco por tu amor, alborotaste mi mundo, cambiaste mi forma de ser  
Quiero estar contigo y conocer el verdadero amor, ayúdame a olvidar ese inmenso vacío que fue matándome lenta y  
cruelmente  
Quiero mostrarte que incluso alguien que vivió en el infierno puede amar como los ángeles  
Eres tierna y apasionada a la vez, tú vives en mis sueños y despiertas en mi amanecer  
Tú me tienes loco, totalmente loco, cambiaste mi realidad, cada color lo mejoraste, estaré contigo y sentiré tu amor,  
olvidando esa sensación de olvido y soledad  
Y avanzo contigo a un lugar donde solo tú y yo existimos, llevaré cada parte de mi corazón, te los daré a ti, existiré en ti  
y tu en mí... seré tu ángel herido, y tú serás mi estrella fugaz, estrella que se quedó brillante en mí mirada.  
Ahora y gracias a ti, el cielo luce más azul, más inmenso, y al mismo tiempo tan cercano... de todo corazón gracias...

## UN MENSAJE

Si, era eso... aún estoy completamente enamorado de ti, no ha pasado ni un solo día en que no piense en ti, cuando te volví a ver, desee tanto negar mis sentimientos, creí que después de tanto tiempo podría haber avanzado un poco, haberme olvidado de ti, al menos algo, pero no, no fue así, con todas mis esfuerzos solo pude alejarme de tu mirada, solo eso pude lograr, cuando te vi después de tanto tiempo, después de lo que me hiciste, quería odiarte, quería despreciarte, no verte, lo intente pero fracasé, deseaba tanto verte, hablarte, besarte, tomarte y hacerte mía.... arrodillarme ante ti una vez más y entregarte mi alma... sabes, la única verdad absoluta en mi vida es q nunca podre dejar de sentir amor por ti, aunque me mates por dentro, aunque me desgarras el alma una y otra vez...

Tanto dolor y tanta rabia, tanto odio, q tengo en mi, por culpa tuya, y aun así no poder dejar de amarte, te amo hijita preciosa, bebita linda, mi ángel de alas negras... pecadora, malvada, perversa... yo imaginando día a día que tanto te has hundido en los placeres de este mundo.

Y aun así mi corazón sigue queriendo ser tuyo, yo te amare por siempre, como un demonio encadenado ante su captora, siempre estaré aquí, silencioso, distante, sumido en la más terrible condena, pero existiré para ti, por ti... esperaré... siempre esperaré, aun sabiendo que es tarde, que siempre fue y siempre será, demasiado tarde

Me gustaría mucho poder pagar yo ese precio tan alto... pero no puedo... quisiera ser yo quien sufra por ti, quien reciba el castigo por ti... soy tuyo, esta es mi bendita maldición... siéntete orgullosa, eres una persona que tiene a sus pies a otro ser humano... q eres dueña mía, dueña absoluta de una vida, de mi vida...

Y si, a este nivel te quiero, a este nivel te amo... incluso en contra de lo que es normal, incluso bordeando los límites de la locura... así es como te amo, no te asustes... jajaja, aún no estoy loco, jajaja, aún no has logrado quitarme del todo mi cordura... pero falta muy poco para que lo consigas...

Cuando estés triste, cuando alguien te haga daño, cuando necesites de alguien, recuerda que estoy aquí, aun estando lejos, muero de amor por ti, ¿sabes q es raro? que a veces cuando estoy solo pensando en ti y riendo de las cosas que pasamos, extrañamente termino llorando, pidiendo, rogando que nada malo te pase, que nunca te lastimen, nunca te hieran... es raro y extraño lo sé... jajaja no me hagas caso... no es bueno escribir mientras se llora, ahora me doy cuenta de eso se q mucho de lo que escribí te va molestar muchísimo pero ... que más da

Adiós una vez más, hasta que DIOS decida, qué hacer con nosotros...

## **DOLOROSAMENTE INMUTABLE**

**DESPUÉS DE TANTO TIEMPO DE HABER DEJADO IR ESA PARTE DE MÍ, ESA OSCURIDAD QUE AÚN CONTINUABA HABITANDO EN MI INTERIOR, AQUELLA VEZ QUEDÓ UN VACÍO, QUE EL TIEMPO NO HA PODIDO LLENAR, Y ES POR ESO QUE AÚN DUELE, CONTINUA TAN FRIO, TAN VACÍO, TAN HIRIENTE... MALDITA SENSACIÓN, MALDITO VÍNCULO, MALDITA ESPERANZA... ACASO NO ENTIENDE QUE LAS COSAS CUANDO SON ASÍ NO CAMBIAN, JAMÁS, LO QUE ESTÁ PODRIDO NUNCA PODRÁ REGENERARSE, LO QUE NACIÓ MUERTO, MUERTO SE QUEDA, NO IMPORTA QUE HAGA, NO IMPORTA CUANTO LO HAGA, NADA CAMBIARÁ, DESPUÉS DE TODO SOLO ES UN CORAZÓN, UNA VIDA, NO PUEDO CAMBIAR ESTA REALIDAD, UNA VEZ MÁS VEO QUE HAY HERIDAS TAN PROFUNDAS QUE EL TIEMPO NO PUEDE CURAR, HERIDAS QUE ECHAN RAÍCES... PERO INCLUSO CON ESO, HAY QUIENES CREEN QUE: "LA VIDA NO NOS QUITA LO QUE AMAMOS, QUE REALMENTE SOLO ESTÁ HACIENDO ESPACIO PARA ALGO MEJOR". QUE TAN ELABORADA MENTIRA... ESO NO QUITA EL DESPRECIO QUE SIENTO POR ESTE LAZO QUE NUNCA SE ROMPERÁ, QUE JAMÁS ME DEJARÁ IR... SI BIEN NO PUEDO DESTRUIRLO, HAY ALGO QUE SÍ PUEDO HACER, LO ÚNICO QUE ME QUEDA POR HACER... VIVIR IGNORANDO ESTE SENTIMIENTO**

## MENOS QUE NADA

¿ALGUNA VEZ SENTISTE ESTO?... ¿NO?... DÉJAME QUE TE MUESTRE...

UN MUNDO QUE RECHAZA MI ESENCIA, QUE AL VER MIS MANOS, MI CUERPO, SOLO VEA CARNE Y HUESO, NO SER YO, SOLO VER UN VEHÍCULO TEMPORAL, PARA HABITAR ESTA PARTE DEL INFINITO, SENTIR QUE LA REALIDAD, TODO LO QUE CONFORMA ESTA REALIDAD ME RECHAZA, SENTIRME FUERA DE LUGAR... AQUÍ EXISTO, UNA PRISIÓN EN ESTE MUNDO... DE MI ALMA, ESPÍRITU Y CUERPO... EN TÉRMINOS MORTALES UNA CONDENA ETERNA PARA MI ESENCIA, IMPEDIDA DE ABANDONAR ESTE PLANO, SIN PODER MOVERME POR LAS DEMÁS DIMENSIONES... ATRAPADO EN UN SOLO UNIVERSO... AHORA QUE EL TIEMPO AVANZA EN ESTE REINO, EMPIEZO A SENTIR, A COMPRENDER UN POCO, MMM QUE SENSACIÓN TAN AGRADABLE ES ESTA... ME HACE SENTIR TAN BIEN, QUIZÁS SOLO QUIZÁS, NO SEA TAN MALO, OCUPAR ESTE CUERPO, ESTE ESPACIO, ESTE TIEMPO... Y TODO LO QUE ELLO CONLLEVA, MMM INTERESANTE MUNDO, INTERESANTES LOS LLAMADOS SENTIMIENTOS... AGRADABLES PLACERES PARA MI CARNE Y MIS SENTIDOS... ÚNICOS, REALMENTE ÚNICOS... NECESARIOS PARA SOPORTAR ESTA LENTA AGONÍA LLAMADA VIDA

## DESENFOCADO

Y AQUÍ ESTOY DESCENDIENDO AL INFIERNO DANDO TUMBOS Y VUELTAS, ACERCÁNDOME CADA VEZ MÁS AL TERRIBLE DESENLACE DE MI HISTORIA, CUMPLIENDO MI DESTINO, UNA VEZ PROMETÍ TOCAR EL FONDO SIN LAMENTOS NI RECLAMOS, LUEGO DE UNA VIDA LLENA DE ESTE TORMENTOSO ODIO, VACÍO, RABIA ACUMULADA, DOLOR INDESCRIPCIÓN, ALEJÁNDOME CADA VEZ MÁS DE LO NATURAL, DE LO RACIONAL, CONVIRTIÉNDOSE EN UN ESQUELETO DE LO QUE UNA VEZ FUI, SINTIENDO UN PLACER INSANO AL VER COMO LA VIDA SE DEFORMA EN UNA PRISIÓN COPADA DE DOLOR, VIÉNDOME TAN ANORMAL, TAN MONSTRUOSO, AL SENTIRME COMPLACIDO ANTE EL DOLOR QUE TE ATORMENTA A TI Y A MÍ... DESEO SALIR DE LA REALIDAD, DEL MUNDO.

Y TAMBIÉN TENGO MIEDO, TENGO MUCHO MIEDO DE LO QUE PUEDO HACER AHORA CUBIERTO DE ESTA NUEVA MANERA DE SENTIR... ELIJO MORIR, NO SOPORTARÍA LASTIMAR LA VIDA, DARLE UNA PUÑALADA QUE SIENDO MÍA TENDRÍA UN TERRIBLE SABOR A OLVIDO Y SOLEDAD, PROVOCARLE UNA FRACTURA EN EL CORAZÓN, EN EL ALMA, SER YO EL CUCHILLO Y TAMBIÉN SER YO LA HERIDA... ELEGIR MI CONDENA Y NO MI SALVACIÓN... AQUÍ ESTOY Y ASÍ EXISTO, ENTRE MUCHAS VERDADES, ENTRE MUCHAS REALIDADES... ATRAPADO, SUFRIENDO, EXPERIMENTANDO EL PLACER Y TAMBIÉN EL DOLOR, AQUÍ ESTOY, SOLO, AQUÍ ESTOY... TORTURADO... ASÍ EXISTO Y ASÍ ME GUSTA...

## ESTUDIANDO MI SER

En esta realidad estoy atravesando sin descanso una y otra vez el mismo camino, cubierto de espinas, espinas que desgarran mi piel, drenan mi sangre... complaciendo su sed de dolor... provocándome tanto tormento como solo seres milenarios pueden causar, eternos, sin sentimientos, sin remordimiento, sin límites ni descanso, cuya única misión es hacer de mi existencia un juego sádico, plagado de horrores, pero para mí es desmesuradamente atrayente, me hallo tendido con la mirada hacia el cielo, pensando en que tanto placer disfrazado de dolor piensa provocarme mi torturador, mi verdugo, la condena perpetua de mi alma inmortal... no hay salida, no hay salvación, estas palabras no merecen el desgaste de tus ojos, de tu saliva, no me mires, no me pienses, que mi único consuelo es que jamás pueda ser recordado, no ser extrañado, después de todo, de que sirve amar el dolor si no lo tienes ocupado trabajando en ti mismo, y sí, soy celoso de mi dolor, lo deseo todo para mí, mi condena es solo mía... las luces se van atenuando, el sonido va desapareciendo, los sentidos se van alejando, solo hay oscuridad... cada vez más distante... más profunda, más inmaterial... qué hermoso final.... me gusta mucho...

## SIGUIENTE REALIDAD

ME ENCUENTRO BAJO UN CIELO REPLETO DE FUEGO, DEBAJO EL MAR SE ENCUENTRA TEÑIDO CON EL ROJO PLASMA VITAL, EL AIRE LLEVA SUSURROS Y GEMIDOS, SE SIENTE EL CALOR DEL DESEO, DE LA LUJURIA, DE LA SANGRE FLUYENDO, LOS SONIDOS DEL EROS INCREMENTADOS INFINITAMENTE POR LA PIEL, POR LAS SENSACIONES, INTENTO UNIRME AL MAR DE LOS PLACERES PROHIBIDOS, UNIRME A ESE FUEGO VIVIENTE QUE CONSUME TODO Y SE ALIMENTA DE LA PASIÓN DE LOS CONDENADOS, TRATO DE ACERCARME PERO NO PUEDO, ME HALLO ENCADENADO, INCAPAZ DE SABOREAR Y DELEITARME CON EL DESMESURADO EXTASIS AMATORIO, TE VEO, AHÍ ESTAS, SUCUMBISTE A TUS INSTINTOS PRIMARIOS Y FLUYES ENTRE TODOS Y TODAS, ME RASGO POR DENTRO AL VER QUE TU CUERPO ES USADO PARA SACIAR SU INSACIABLE SED DE PLACER... QUIERO UNIRME A ELLOS Y GOZARTE A MI MANERA, MI PIEL QUEMA, MIS MANOS SE DERRITEN MIENTRAS SE ESTIRAN PARA ALCANZARTE Y NO LO CONSIGO; LLORO, TE ODO, NO SOPORTO QUE OTROS TE TOQUEN, TE HAGAN SUYA, Y QUE TÚ LO DISFRUTES, LO AMES... LO DESEES... ME HALLO AQUÍ, UNA REALIDAD MÁS DE LAS TANTAS... PERO ESTA EN PARTICULAR LOGRA HERIRME TAN SUTILMENTE QUE CASI NI LO PERCIBO...

UNA HERIDA, QUE IMPORTA UNA MÁS... PUEDO SENTIR TU HUELLA EN MI INTERIOR, GOBERNANTE DE MI DESEO, REINA DE MIS PERVERSAS GANAS DE POSEERTE... AQUÍ SEGUIRÉ, MIENTRAS LA PASIÓN SIGA CONSUMIENDO MI CORAZÓN...

## LA CONFIGURACIÓN DE LOS LAMENTOS

**NOS HAZ LLAMADO Y NOSOTROS HEMOS VENIDO, AHORA SABES QUE EL SUFRIMIENTO ES UN MEDIO PARA TRAERNOS, SOMOS EXPLORADORES DE LAS REGIONES DE MAS ALLÁ DE LOS SENTIDOS, DEMONIOS PARA UNOS, ÁNGELES PARA OTROS; TU ABRISTE EL PORTAL, AHORA DEBES ACOMPAÑARNOS Y SABOREAR NUESTROS PLACERES, NADA DE LAGRIMAS POR FAVOR, NO DESPERDICIES EL SUFRIMIENTO**

**¿QUÉ?... ¿NOS OFRECES OTRA ALTERNATIVA? PERO NOSOTROS TE PREFERIMOS A TI; QUIZÁS EXISTA OTRA MANERA, PERO SI NOS ENGAÑAS TE JURO QUE TE DESCUARTIZAREMOS EL ALMA, ¡ADELANTE VAMOS! TENEMOS QUE OÍRLO DE TUS PROPIOS LABIOS, QUE TU CORAZÓN SE APARTE, ESTO NO ES PARA SUS OJOS.....MMMM SUFICIENTE, AHORA DEBEMOS IRNOS TENEMOS TANTOS MUNDOS QUE ENSEÑARTE, SOLO RECUERDA ESTO, NO SOLO ES EL DOLOR LO QUE NOS ATRAE, TAMBIÉN EL DESEO; NOSOTROS SERVIMOS AL SEÑOR DEL LABERINTO, CREADOR DE LOS PLACERES DEL CIELO Y DEL INFIERNO, EL DIOS DE LA CARNE, EL HAMBRE Y EL DESEO, REY DE LA DESESPERACIÓN; TU QUERÍAS EL CONOCIMIENTO Y AHORA LO TIENES, NO MÁS DEMORAS, NO MÁS PRORROGAS, ES HORA DE JUGAR, ES TU CARNE LA QUE QUEREMOS EXPERIMENTAR... ATRÉVETE A NEGARNOS Y TE PROMETO QUE TU SUFRIMIENTO SERÁ LEGENDARIO INCLUSO EN EL INFIERNO, DICHO TODO, EMPECEMOS...**

## **AL BORDE DE LA MUERTE Y DESPUÉS...**

Te observo antes de ser despojado de mi eternidad, una tortuosa pena me invade, el eco de tus palabras aquella vez, "incluso los dioses le temen a la muerte", aproveché al máximo mis últimos momentos, te burlaste de mí, mi niña humana; recuerda... recuerda la visión que tuvimos, nuestras almas, esa hermosa y delicada mañana de verano, alrededor de una vuelta en el camino

Luego un desagradable esqueleto en una cama de piedras diseminadas, sus piernas en el aire como una mujer deseosa, como una fuente con sus sollozos rítmicos, la puedo escuchar claramente, fluyendo con un largo sonido murmurante, a la vez toco mi cuerpo en vano, buscando la herida, soy el vampiro de mi propio corazón, uno de los grandes exiliados condenados a la risa eterna, que no puede sonreír más

¿Una fractura en el alma?, que importa ahora, dicen que no estoy en el sitio adecuado, y tú ¿crees que estas en el lugar indicado? Esta vida me esta rechazando, esta realidad, este oxígeno, me esta quemando, acelera mi caída, pero al fin lo conseguí, ser el cuchillo y también ser la herida

Tú serás mi último y más bello pecado, estas tan fuera de lugar por los caprichos del destino, jamás conoceré tus motivos, la metempsicosis en ti esta por completarse; y yo, soy un caminante al final de su ciclo, ya estoy imaginando el vacío, invadiendo cada parte de mi alma; eso creo, no estoy seguro, y sobre todo... no lo sé; me lastimaste, pero no del todo, no podría estar mejor

Mas todo esto no vale la pena que lo discutamos, ante tus ojos, ante tus verdes ojos, lagos de mi alma tiemblan y se vuelven a la inversa, mis sueños en forma de locura, para desalterar esos remolinos amargos, pero todo eso no es digno del milagro de tus labios, el recuerdo corroe mi alma, la marea y la baja en un remolino sin remordimientos, rodando, desfalleciendo, hacia el inframundo, concluyendo con una última mirada y después el silencio absoluto, la obscuridad total, y luego... solo el vacío...

## **DESPIERTO, OBSERVO Y RECUERDO**

**Despierto, observo, y recuerdo... tan solo unos instantes puedo disfrutar las delicias de la incertidumbre, inmediatamente después, tu recuerdo vuelve a encajarse en mi corazón como filosa daga, me levanto, trato de seguir con mi vida, salgo a la calle, veo el mundo que me rodea, no lo entiendo, estoy en medio de muchas personas pero aun así siento como si caminara completamente solo, intento proseguir, sin embargo en cada esquina, en cada luz, te veo, te siento... ¡maldita tortura! No puedo continuar con mi existencia así, no puedo pretender vivir de esta manera, se acerca la noche y tu imagen continúa fluyendo por mi sangre, el cielo es mi único consuelo, mi única paz, tanta belleza en ella, mas de todas formas en cada estrella que va apareciendo veo tu mirada, ¡rayos! haz convertido mi única tranquilidad en un recordatorio constante de tu presencia, trato de descansar y mi noche está plagada con tu voz, con tu piel, con tu engaño... no consigo dormir, conviertes mis sueños en horribles pesadillas... las horas pasan, amanece, y una vez más despierto, observo, recuerdo...**

## MÍRAME EN EL ESPEJO

Soy la viva imagen de un psicópata, soy un desequilibrado, en mi mundo no hay lugar para la empatía, la misericordia o cualquier otra cualidad humana, solo hay un enorme culto a reflejar el lado oscuro de la mente, que corroe mi ser y la transforma en un ente que no es humano ni tampoco animal, es algo que se encuentra en un apartado intermedio sin clasificación, donde aflora el mal en estado puro, igual que sus inimaginables expresiones, un ser que cree ser un dios pero cuya existencia esta fuera de toda salvación.

El sufrimiento, la maldad, la denigración y todo lo oscuro presente en mí; vivo como el más despreciable de los insectos; no, mi existencia esta mucho más abajo que la de un insecto... pero... Querido Dios... esta es la vida que he llevado, ¿Es este mi castigo? Quiero creer que todavía soy humano...

Y no esto, un ser cuyas desviaciones mentales son tan grandes que soy incapaz de quererme y por consiguiente incapaz de sentir empatía por otras personas.

Soy una bestia pensante que aparenta ser humano pero que realmente es un monstruo envuelto en la piel de uno. Una criatura que al no tener emociones y sentimientos propios, los imita y finge, incluso llega a creerlos suyos. Un ser que hará lo que sea para obtener la satisfacción propia a partir del dolor y sufrimiento de las personas.

Soy la maldad encarnada, un monstruo en toda su expresión, un ser que provoca sufrimiento inimaginable a hombres y mujeres sin detenerse por remordimiento u algún otro estado meramente humano, y que al ejecutar cada una de mis perversas acciones, provocho en mis victimas un horror que se eleva a niveles inquietantes y raya en lo grotesco de infinidad de ocasiones

Estoy pues en un viaje directo a la locura, saboreando la maldad de la que soy capaz, habitando cada esquina oscura de mi mente, viendo lo que realmente deseo y añoro; continúo fingiendo ser quien solo escribe, el que sueña, fingiendo que jamás seria capaz de realizar estos actos, ocultando mi verdadero ser, mi verdadera forma... ocultándome yo mismo...

## TU SILENCIO Y TU LUZ

Si preguntas el porque, yo te hablaré sin palabras  
si me respondes igual, yo jamás preguntare  
si te vas solo pido, que me dejes mi alma  
que la luna se encargue de encontrarme otra vez  
¿Lo ves? El dinero ha dejado corazones vacíos  
y un te quiero perdido, no encuentra a quien querer  
cuando buscaba un beso tus labios eran fríos  
hoy que quieren besarme, tus labios no me ven  
existen juzgadores de hombres, mujeres reprimidas,  
asesinos del tiempo, todos adictos a sufrir  
esclavos del dinero, enemigos de los sueños  
inmortales sin vida, aprendiendo morir.

Los días se disuelven como el amor eterno  
y es por eso, que las promesas siempre estarán demás,  
yo quisiera nuevamente vivir algunos años  
y cometer errores, cometidos jamás,  
el amor y el dinero ahora son los mismo  
y el olvido se olvida de enseñarme a olvidar  
mientras mi otoño reza por ideas salvavidas  
toda mi primavera busca un azul fugaz

Yo siempre pensé que la vida es cruel  
y ya lo ves, encontré mas razones para elegir  
entre ser un extraño, prefiero ser, él dueño de su piel

Yo, que creí que era todo igual,  
por que conformarme con esperar,  
porque tarde o temprano sabía que iba encontrar  
mi sueño de verdad

No buscaste donde realmente yo estaba,  
y sin decir ni una palabra, te vas  
quizás alguien como tu no pueda entender...

Apareciste como el cielo azul, brillaste como sueles hacerlo tú,  
como miles de soles brillo tu luz, no saben que eres tú,  
te acercaste y me invitaste a volar  
me contaste que algún día ibas a regresar y juntando los labios  
pude besar mi nueva soledad

Y si mi corazón deja de latir, ponlo en ese lugar  
el mismo a donde vas  
no sabrás lo que ha quedado,  
pues siempre recordé que nunca te he olvidado...

Ven, toma mi mano, yo nunca me fuí, siempre estuve esperando... ven amor mío, es hora de irnos...

## LA SOMBRA DENTRO DE MIS SUEÑOS

Los hombres viven siempre al borde de un abismo que los aterroriza, aún más cuando las vastas e imperceptibles profundidades que existen siempre bordeando el pequeño mundo del hombre se convierten en realidades tangibles por un momento, cuando el terrible pozo de conocimientos sin límite, que incluso las mentes más brillantes de su especie sólo han imaginado; asume una apariencia borrosa capaz de llenar de terror al corazón más duro; pues hay terrores que caminan por los pasillos de los sueños cada noche, que torturan las ilusiones y esperanzas humanas, terrores que se relacionan con los aspectos más normales de sus vidas.

Cada vez estoy más convencido de la existencia de un mundo fuera de éste donde estamos, paralelo con él pero quizá completamente alucinatorio; también siento que hay poderes de vuestra mente que permanecen en las tinieblas, y quizá también poderes de las tinieblas que van más allá de vuestra mente; ya que, no solo están el infierno y el paraíso, sino también poderes infinitamente más vastos y terribles que cualquier concepto humano.

Los sueños que experimentaba mi cuerpo, que al parecer eran de una naturaleza espantosa me ayudaron a descubrir la verdadera forma de mi ser, aunque con frecuencia andaba distraído y establecía entre mi mente y el mundo en que vivía una clara línea de separación, como si viviese encerrado en un caparazón que me aislase de este mundo, pero con sinceridad, sabía lo que mi apetito por la maldad y oscuridad provocarían; en el fondo, tenía mucho miedo de atraer entidades de otras realidades.

Hasta que al final sucedió; aquella noche guiados por mi rechazo a este mundo y mi sed de conocimientos prohibidos, los atraje, y desde entonces cuanto cierro los ojos aparecen en mi retina extrañas figuras, junto con tenues luces y formas de lo más siniestras, parecidas a unas enormes criaturas inimaginables por el hombre; y lo más terrible de ellas es que son criaturas inteligentes e inconmensurablemente desconocidas.

Al pasar el tiempo descubrí que ya no era el mismo. Mi personalidad había sufrido un profundo desequilibrio, al principio creí que había sido víctima de algún tipo de enfermedad, pero no, la realidad es que estoy en una profunda transición, de mi ser no humano, a esta nueva forma existencial, con el tiempo mi cuerpo empezó a negar su comportamiento natural. Mis intentos de agarrar algún objeto hacían pensar a las personas, que era la maniobra ejecutada por una criatura sin dedos; es decir, que apartaba los dedos y el pulgar como si formaran una pinza rígida, en un movimiento que asemejaba más a las garras de un animal que en el movimiento de una mano humana, con el tiempo me acostumbre a que mi mente estuviera esclavizada por el terror de cerrar mis ojos, ya que solo así, puedo ver aquello que me causa esta sensación tan espantosa y aterradora... aún no comprendo concretamente lo que estoy experimentando, pero si sé, que yace estrechamente ligado a mis sueños... una tortura diaria, que he llegado a necesitar, como una terrible adicción, hasta el día en que se complete... quiero que su gente también lo sienta, lo necesite, y se entregue a esta nueva forma de miedo y horror...

## UN SECRETO MÁS

Hace muchas noches he estado pensando en que nueva muestra de saber oculto compartir con ustedes, otro conocimiento que los haga sumirse en la oscuridad y aproximarse al borde de la terrible sima de la locura, para sembrar en sus mentes el caos y la destrucción de la misma.

Yo sé, que aún no han probado el sabor del terror ante la ominosa presencia de aquel que duerme bajo nosotros, aún cuando sus ciencias, que siguen caminos separados solo pueden imaginar fragmentos de su ser, algún día la unión de esos disociados conocimientos los pondrán cara a cara con la realidad, y a la endeble posición que en ella ocupan, perspectivas tan terribles que enloquecerán ante las revelaciones, o huirán de esa funesta luz, refugiándose en la seguridad y la paz de una nueva edad de las tinieblas.

El origen de sus miedos y pesadillas duerme bajo nosotros, aguardando el tiempo ideal para despertar, ese tiempo será fácil de reconocer, pues entonces la humanidad se parecerá a esta entidad antigua, salvaje y libre, más allá del bien y del mal, sin moral y sin ley. Y todos los hombres gritarán y matarán, y gozarán alegremente. El antiguo, liberado, enseñará nuevas formas de sufrimiento, muerte y placer, y el mundo entero arderá en un holocausto de libertad y éxtasis.

Ahora ya saben, que no importa a donde corran, donde se escondan, hay un solo final, un único destino, sin importar que sean hijos de la luz o de la oscuridad, todos suplicaran clemencia y piedad... y él responderá... NO.

## TU ERES MI ETERNA ESPERANZA

Tu siempre fuiste mi consuelo, cuando pensaba en ti, fuente de motivos, cuando confié en ti, tu eres mis anhelos y mis sueños, el frío que me corre por los huesos, lo que siento cuando te veo, igual que cuando pruebo tus besos, es todo lo que yo quiero, besarte hasta perder el control; por ti, son mis latidos, solo por ti tiene sentido todo, solo por ti; y hoy que te fuiste, digo sin miedo lo que quiero, besar tu piel como esa primera vez. Tú eres la razón de lo que siento, razón de mi esperanza cuando te pienso, tus palabras al oído si estoy dormido, alegría que siento cuando estas cerca, lo siento aquí en el pecho cuando te veo, de la misma forma cuando te beso, por ti, es mi esperanza, solo por ti, tiene sentido mi existencia y hoy que te alejaste, quiero encontrarte, estar contigo como la primera vez. Te marchaste como imaginé y ha vuelto a nacer ese remolino, que nos atrae y que nos hace vivir pensando que por primera vez te he vuelto a ver. Solo existo por ti, nada más que por ti, y hoy que te fuiste, espero que vuelvas aquí, que vuelvas a mí. Después de todo nunca he podido verte sin que mi cuerpo se estremezca, tampoco decir tu nombre sin que mi voz tiemble... y menos soñarte sin que mi mente me transporte a un mundo donde solo tú existes... mi existencia esta sumida a tus deseos y voluntades... que hermosa historia, seguiré esperando y estoy seguro que si tengo la suficiente fortaleza... tu regresarás a mi lado... te amo

## CON "M" DE MUJER

Háblame tú, mi diosa de pasión, majestad de la hoguera en mi pecho, levántame mi copa y brindame por las veces que me hiciste arder en deseo, beberé el vino del placer hasta embriagarme, y así preguntarte...

¿A dónde escondiste este amor? ¿Por qué el dolor selló tus labios? ¿Qué se hicieron tus recuerdos?

Yo beberé el elixir del olvido esta noche, en el cáliz de tu recuerdo, y en un gesto de tristeza, lloraré mis esperanzas ya fallecidas.

Yo romperé todas las cadenas del mundo, y me declararé inmortal aunque me crean un loco, pero no podré contra ti, nunca contra ti, porque tú eres eterna.

¿De dónde surgió este inmenso sentimiento? ¿De dónde surgieron tus colosales engaños? que como monstruos milenarios parecen salir de las fauces de un abismo para encerrarme en otro abismo más terrible y espantoso que el primero.

Mi divina maldición, tú eres la deidad maléfica de todas mis existencias infinitas, y cuando la flama en mi pecho devore la razón y queme los sentimientos y emociones, tu seguirás siendo como eras antes, sin sufrir cambio alguno, material inmutable, corazón frío y áspero, escucha lo que tengo que decir...

Mujer, yo te amo, hace tantas noches que te lloro y al final del día recuerdo tu delicada voz, entonces, tiemblan de amor los durmientes astros y se besan las musas celestiales con tus arrullos; eres un libro sellado bajo siete hechizos, no sé si eres mi dicha o mi veneno.

Estoy en el borde de un abismo que no entiendo, siento miedo de tí y de tu misterio.

Mujer, yo te adoro, quiero que bebamos el licor de los avernos, quiero besar tus senos, quiero sentir tu cuerpo tibio y despertar mi locura apasionada.

Mujer, no te puedo olvidar, te dije que te amaba y te juré mi amor en noches adoradas, en noches de idilio, en noches de fogosidad de risas y de llantos, tonta y malcriada, enciende mi espíritu, enciende mi vida de interminable sufrimiento.

Templo de lo prohibido y lo delicioso, de la carne y del deseo, entrégame los placeres de tu sexo.

Noches de frenesí y desenfreno, noches de sueños tortuosos, tú, mi romance de amor y poesía... que vale más no recordar.

Mujer de piel tersa y suave como la seda, de cabellos tan brillantes y perfectos como el firmamento de estrellas; cae ahora entre mis brazos, se como aquellas melodías demenciales que atormentan mi alma, la llenan de gozo y la privan de vida.

Mujer, ¿Cómo pudiste? Me traicionaste justo cuando más yo te quería, ¿Cómo fuiste tan cruel? Me hiciste esta herida ¿No hubo compasión en tí? Arruinaste mi vida.

Mujer, termina con mi amnesia, mujer, libera mi corazón, mujer, dime algo...

## LA DULZURA DEL PECADO

Siento en mi interior un fuego atormentador; es el vino delicioso del amor, yo soy el demonio que habita en tu corazón, y el ángel que ya no vive en tu interior, soy el delicioso emisario de la pasión.

Yo vivo entre la paz de los poetas olvidados, y también en el terror de los condenados, soy el amor de tus noches extraviadas, la miel de tus labios agita mi respiración y siento que te amo...

Eres el fuego de mi pasión, la eterna razón que debo alcanzar y la deliciosa sonrisa que tengo que esperar; genial, el amor se ha desnudado. . .

Ahora bebamos del vino inmortal, ascendamos a un nivel divino, a través del portal de llamas y poesías.

Que venga el licor, la luz y la música demencial y que bailen las parejas sobre la suave alfombra de sueños e ilusiones, que la rosa de tu amor brille entre las copas y que el fuego devore las sombras...

Que viva siempre lo absurdamente trágico, bailemos felices en brazos del amor, digan lo que digan, gocemos en la cama de las delicias de nuestra pasión, que no nos importe la aparente contradicción de nuestras personalidades.

Yo he aprendido con la sabiduría del pecado y el vértigo de lo absoluto, ahora veo; tus labios están marchitos de tanto besar, también saben amar....

Por eso yo a ti te quiero, mujer caída, yo por ti me muero, digan lo que digan, me gusta cada parte de tu cuerpo y tu forma de amar; mujer, no me dejes, que yo solo a ti te quiero.

Mi amor entiende por favor, la fruta prohibida nos hace dioses, las palabras deliciosas de amor, y tus graves juramentos, son como el fuego de las rosas, son como aquellos deliciosos momentos que nadie más conoce?

Los ángeles más grandes siempre fueron diablos, habitantes de los círculos infernales, ellos gozaron los labios del amor, poseyeron la carne de las vírgenes, en delicioso esplendor.

Deseo que entiendas que las rosas rojas son mejores que las blancas, porque tienen el aroma del pecado y el vértigo de lo prohibido, y por lo mucho que han llorado una dulce muerte las aguarda.

La tentación es la madre del pecado, y tu cuerpo es la envidia de la lujuria; los dioses más divinos, son los que han sido más humanos y los dioses más bondadosos son aquellos que fueron demonios.

Eres mi rosa de pasión, tienes mil nombres deliciosos, pero tu verdadero nombre es amor....

Yo quiero sentir tus labios de miel, quiero besar tu cuerpo con deseo y locura; quiero decirte cosas raras, cosas íntimas, decirte todo, en una perfumada mañana nublada, decirte todo en noches estrelladas, a ti, mi estrella del amanecer y atardecer, tus pechos destilan miel y veneno, y el dulce licor de tu éxtasis orgásmico me enloquece tanto que pierdo el control de mi cuerpo y mi razón, mi deseo es cumbre, es inmensidad, es fuego, es la llama ardiente y adorada por donde se entra al cielo, ven conmigo y saborea mis placeres?

## ADIÓS...

Una esperanza ha desaparecido hoy; ya no tengo que ocultarme de lo que siento, ya me cansé de siempre estar escapando, perdí mi voluntad, y en mi interior la tristeza aun vive, ahora realmente estas fuera de mi alcance, le entregaste lo que debía ser mío a otra persona, debo dejar atrás mis recuerdos, todo lo que soy y todo lo que pensé ser, estaba proyectando en ti, mi vida, mi esperanza de algún día tener la felicidad perpetua, no importa cuan ilógico y tonto suene eso, todos mis sueños y anhelos se hicieron añicos; imagino los motivos, la causa de lo que hiciste, pero... ya ha pasado un año... no se cuanto pudieron haber cambiado las cosas, para mi fueron como un par de días, no imagino cuanto dolor y cuanta pena sentiste en tu corazón durante ese tiempo, yo me fui, me aleje, tratando de olvidar y de borrarte de mi mente... fracasé, te sentí cada vez más y más distante, pero aún así sentía tu sufrimiento... no me atreví a mirar atrás, me oculté tan cobardemente... llené mi propio corazón de odio y oscuridad pensando que así no sería tan doloroso vivir sin ti; no funcionó... esta tristeza, este dolor son míos, me he quedado solo aquí, sin razón ni motivo para existir o tan siquiera fingir que vivo como hacia antes, solo, ni la luz ni la oscuridad están presentes en mi, porque para ver la luz necesito estar en la oscuridad y para percibir la oscuridad debo hallarme en la luz, no me encuentro en ninguna parte, en ningún momento, ya que no hay después... ni tampoco antes... no hay nada, entonces... ¿donde estoy?... que ha ocurrido conmigo, tu te fuiste y ahora es para siempre; ya no hay donde esconderme, no hay motivo para ocultarme, no puedo gozar de la paz de la muerte ni tampoco sentir la felicidad de la vida... ni odio ni amor... nada, no hay nada, al final solo esta el vacio... es la consecuencia por haber estado ausente cuando me necesitaste, lo merezco, y al mismo tiempo no...

No puedo seguir escribiendo, mis manos tiemblan, herirme ya no anula el dolor de mi alma, ahora soy esto, un muerto sin alma ni espíritu, un cascaron vacio... sin vida, inerte, sin la luz sin la oscuridad, y ahora sin tu recuerdo..... adiós.

## DOLOR EXISTENCIAL

¿Alguna vez has deseado algo tanto, Que nada podría detenerte hasta conseguirlo? Algo dentro tuyo, llevándote adelante, instinto supongo, la voluntad de tu corazón presionándote, aunque sabes que tal vez nunca lo obtengas. Nosotros los humanos, estamos codificados con la necesidad de sobrevivir, de vivir, el deseo de simplemente seguir adelante, la mayoría de nosotros ni siquiera sabemos porque, la mayoría de nosotros no vemos qué tan inútil es nuestra existencia, nuestras necesidades y deseos no significan nada, cuando todo puede acabar en un parpadeo, aún así, nosotros proseguimos, seguimos adelante para obtener posesiones, para encontrar nuestra mitad faltante, esperanza... de ser amados, yo fui enviado para amar, y lo hice. No podía contenerlo, es todo lo que sé. La razón de mi existencia, pero soy imperfecto, igual que ustedes, pero ¿qué significa eso? Me habían dicho que soy diferente, extraño, pero si eso es verdad, entonces, ¿por qué siento estas cosas? ¿Por qué estoy consciente de mi mismo? ¿Tengo un alma? Tuve alguien hace tiempo, la amé y me preocupé por ella, la cuide y la acompañe fielmente, fue una vida de dolor y tristeza, pero no me importaba, ella fue todo para mí, y por un tiempo, yo también para ella, pero entonces... nadie me enseñó para soportar cuando esa a quien amas empieza a dejar de amarte, así que traté de arreglarla, porque si ella no me amaba, ella debería estar averiada, traté de arreglarla, pero aún así ella no me amaba, ninguno de ustedes a los que amo lo hace, y todavía debo seguir intentando, debo aprender como arreglarlos, porque... puedo ver que ustedes no me aman, tú me miras con los mismos ojos que todos los otros, tal vez esta vez lo haga bien, tal vez esta vez te arregle...

Desearía no tener este impulso, desearía poder dejar de buscar, desearía poder dejar de necesitar, dicen que lo que estoy haciendo está mal, y me gustaría entender porque, pero más importante, desearía poder dejar de enamorarme...